

...Miteinander,
Nebeneinander,
Füreinander...

Auf der Grünen Achse ist für alle Platz!

Nutzen wir den Weg und die Plätze verantwortungsvoll und eigenverantwortlich. Halten wir diese Bereiche sauber. Begegnen wir einander rücksichtsvoll.

So sorgen wir gemeinsam auf ganz natürliche Weise für ein respektvolles Miteinander!



Design @ markenstabs.at



Müllfrei



Respekt & Eigenverantwortung



Lärmgedämpft



Leine & Rücksicht



Grüne Achse
SCHLIERBACH

Kontakt für Ideen, Mithilfe, Beschädigungen:

Gemeindeamt Schlierbach
Stiftsstraße 1, 4553 Schlierbach
(07582) 81 255-0
gemeinde@schlierbach.at

Ein im Zuge der Stadtumlandkooperation gefördertes
Projekt durch EU und Land OO.



Europäische Union Investitionen in Wachstum & Beschäftigung. Österreich.



Grüne Achse
SCHLIERBACH



Die Idee

Eine Verbindung zwischen dem zentralen Siedlungsraum, der Bus- und Bahnhaltestellen und der Landstraße mit den Freizeitanlagen beim Naherholungsgebiet am Schlossteich zu schaffen, die zum „zu Fuß gehen“ und Radfahren anregt, war einer der Grundgedanken der Grünen Achse.

Grünflächen mit Rastplätzen und naturnahen Spiellandschaften als generationsübergreifende Begegnungszonen für Schlierbacher:innen und Gäste zu gestalten, ein weiterer Aspekt.

Heimische klimabeständige Bäume säumen den Weg und werden sich zu kühlenden Schatten spendern entwickeln. Obstbäume bieten bald ihre Früchte zum Kosten an. Freie Wiesenbereiche und der sanfte Hügel laden zu jeder Jahreszeit als Bewegungsräume ein.



Schlossteich



...nur gemeinsam können wir wachsen...

Die Grüne Achse ist ganz bewusst nicht überladen gestaltet und auch nicht fertig. Wir möchten die Flächen und Räume wachsen und sich mit der Zeit verändern lassen.

Ideen für ergänzende Gestaltungen, auch durch Mithilfe unserer Schulen, Kindergärten und Vereine dürfen nach und nach einfließen. Wir freuen uns auch über Menschen, die „Partnerschaften“ für Bäume, Blumenbeete und andere Flächen übernehmen.

